



きずな 絆

づくり通信



若樫サポーター

非行防止教室で活躍しています！



三重県警察では、幼児から学生まで幅広い年齢を対象にした非行防止教室を行っています。若樫サポーター（少年警察学生ボランティア）も一緒に授業をしています。

11月の「いじめ防止強化月間」12月の「人権週間」にちなみ、教室を行った3小学校では、若樫サポーターがいじめに関する自身の体験を話し、経験から学んだことをメッセージとして伝えました。



11月12日 松阪市立第四小学校
ネットトラブル防止・薬物乱用防止教室



11月22日 松阪市立幸小学校
薬物乱用防止教室



頭がすっきりするよ。ひとつ、あげる。

いりません。



若樫サポーターは、児童に向けて

「悪気のない からかいが、いじめにつながることもある」

「あのとき、勇気を持って『やめよう』と言えばよかった」

「相手にとっていやなことではないのか、言い過ぎていないのかよく考えよう」

と、丁寧に語ってくれました。



仲間はずれはあかん。

12月5日 津市立櫛形小学校

いじめ防止をテーマにした非行防止教室



三重県警察